



BOLETÍN DE PRENSA

IMSS finaliza con el diferimiento de cirugía de catarata en el Valle de México

- El 12 y 13 de agosto se efectuaron 400 cirugías de catarata en el Hospital de Especialidades de CMN SXXI.
- Gracias a la suma de esfuerzos de todo el equipo multidisciplinario del Hospital de Especialidades “Dr. Bernardo Sepúlveda Gutiérrez” se combatió el rezago en cirugía oftalmológica.

Especialistas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizaron durante 2 días 400 operaciones de cataratas, gracias a la Jornada Nacional de Recuperación de Servicios “Con el Águila Bien Puesta” pacientes del Estado de México y la Ciudad de México recuperarán la vista.

Derivado de la pandemia por COVID 19, se tenía un rezago de cirugía por catarata, causa número uno de ceguera reversible por lo que la directora de Prestaciones Médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), doctora Célida Duque Molina, instruyó realizar diversas Jornadas Quirúrgicas de Oftalmología en las representaciones de la Ciudad de México Sur, Norte, Estado de México Oriente y Poniente.

Para concluir esta serie de Jornadas que iniciaron en mayo, se realizó con éxito el cierre en la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMA) Hospital de Especialidades del Centro Médico Siglo XXI, donde se efectuaron 400 cirugías, se contó con la participación voluntaria de cirujanos oftalmólogos del Grupo de la Dirección de Prestaciones Médicas, personal de enfermería, médicos residentes, anestesiólogos, camilleros y personal de limpieza e higiene encabezados por el doctor José Luis Martínez Ordaz, Director del hospital.

Los doctores Arturo Carrasco Quiroz, jefe de Segmento Anterior del Servicio de oftalmología del hospital y Julio Alejandro Blanco D’Mendieta Jefe de Segmento Posterior, comentaron que la organización de este tipo de jornadas es una labor titánica, es labor de un equipo multidisciplinario, pero con una gran satisfacción, es realmente a lo que nos dedicamos el sueño que teníamos desde chicos, poder regresar un poquito de calidad de vida y alegría a estos pacientes que lo requieren.



Una de las beneficiadas en la jornada médica fue la señora Teresa María del Refugio, de 70 años de edad, procedente de la Ciudad de México Sur, quien fue intervenida del ojo izquierdo para curar la catarata, mencionó estar feliz por el trato y confiada del servicio que otorgan los especialistas en la institución.

Por otro lado, la doctora Priscila Cruz Flores, oftalmóloga adscrita al hospital, indicó que el objetivo principal es ayudar a las personas para poder recuperar la visión, para incorporarse a sus actividades cotidianas y para abatir con el rezago que se ha generado durante la pandemia.

Gracias a acciones como esta, el IMSS oferta servicios de calidad y calidez en beneficio de México para abatir el rezago que se generó por la pandemia.

---o0o---